

Communiqué de presse

Amarris Expertise Comptable ouvre un nouveau bureau à Saint-Malo

Saint-Malo, le 25 février 2025 –

Amarris, fier vainqueur de la dernière Transat Québec-Saint-Malo en Class40, annonce avec enthousiasme l'ouverture d'un nouveau cabinet d'expertise comptable au cœur de la cité corsaire. Ce choix stratégique est double : continuer à renforcer sa présence en Bretagne, et bénéficier d'une présence économique au plus proche des villes côtières.



Un cabinet ancré dans les valeurs malouines

« Saint-Malo incarne parfaitement l'esprit d'Amarris. Les mots qui nous viennent à l'esprit quand on parle de Saint Malo résonnent en Amarris. L'aventure, la mer, le courage, la résilience, la liberté, l'indépendance, bref cette nouvelle ouverture était pour moi une évidence. Et quel plaisir de donner les clés de ce bureau à Océane Thouanel » déclare Claude Robin, président fondateur d'Amarris.

Ci-contre

Claude Robin remet symboliquement les clés du bureau de Saint Malo à Océane Thouanel.

Une expertise renforcée et une proximité affirmée

Océane Thouanel, responsable du cabinet de Saint-Malo, partage : « S'installer à Saint-Malo avec Amarris est une grande fierté pour moi. Je vais pouvoir conjuguer l'expertise d'Amarris dans l'accompagnement des entrepreneurs avec ma farouche volonté de devenir un acteur local incontournable. »

Ce nouveau cabinet, au cœur de la Côte d'Émeraude, se positionne comme un véritable partenaire des entreprises locales, en les accompagnant dans leurs défis quotidiens et leurs projets futurs avec pragmatisme et bon sens.

Un développement renforcé par des acquisitions stratégiques en 2024

En 2024, Amarris a continué son développement à un rythme soutenu, réalisant plusieurs acquisitions stratégiques au cours de l'année. L'entreprise a notamment

acquis un cabinet à Bordeaux, spécialisé dans la comptabilité, la fiscalité et le conseil pour les acteurs du secteur de la santé, renforçant ainsi sa présence sur l'arc atlantique et ouvrant ainsi un nouveau marché de niche.

À propos du Groupe Amarris

Depuis 1999, le Groupe Amarris, né sous l'impulsion de Claude Robin, délivre à ses clients une expérience de comptabilité, de fiscalité et de gestion moderne et décalée. Aujourd'hui, Amarris poursuit son développement avec une volonté renouvelée de bousculer les codes et d'anticiper les besoins du secteur, en plaçant toujours au cœur de ses enjeux l'Humain.

Le Groupe Amarris en chiffres clés

- CA de 42 millions d'euros
- 30 000 clients indépendants, dirigeants de TPE / PME et investisseurs immobiliers
- 600 collaborateurs répartis sur 17 sites en France, en Belgique et à l'international

Pour plus d'informations, visitez le site : amarris.fr

Contact presse chez Amarris :

Pour toute demande d'information ou d'interview, contactez :

Pauline Dhélens

Responsable Communication

pauline.dhelens@amarris.fr

07 85 69 04 05